

Jahresbericht 2008

Das Jahr 2008, das zweite Geschäftsjahr, verlief sehr zufriedenstellend.

Anfangs 2008 konnten die neuen Gebühren festgelegt werden. Per 1. Juni 2008 wurden die Preise sämtlicher Kehrtrübsäcke, der Gebührenmarken sowie der Leerungen und Andockgebühren beträchtlich gesenkt:

Alte Gebühren

17-Liter-Sack	CHF 1.30
35-Liter-Sack	CHF 2.50
60-Liter-Sack	CHF 5.00
110-Liter-Sack	CHF 8.00
Gebührenmarke	CHF 2.50
Andockgebühr	CHF 5.00
Pro Kilo Leerung	CHF 0.32

Gebühren ab 1. Juni 2008

17-Liter-Sack	CHF 1.00
35-Liter-Sack	CHF 2.00
60-Liter-Sack	CHF 3.40
110-Liter-Sack	CHF 6.30
Gebührenmarke	CHF 2.00
Andockgebühr	CHF 3.00
Pro Kilo Leerung	CHF 0.25

Die Gebührensenkung wurde sehr gut aufgenommen. Die Geschäftsstelle erhielt einige positive Rückmeldungen aus der Bevölkerung.

Ebenfalls wurde anfangs 2008 von der Delegiertenversammlung und der Unternehmensleitung beschlossen, die Politische Gemeinde Flums als neues Mitglied im Entsorgungsbund Süd aufzunehmen. Ein Start auf Ende 2008 wäre aus „technischen“ Gründen realistisch gewesen. Auf gegenseitigen Beschluss wurde der operative Beitritt allerdings auf den 1. Februar 2009 gesetzt. Während dem 2008 wurden alle notwendigen Schritte für den Beitritt zusammen mit der Gemeinde Flums eingeleitet. Gegen Ende 2008 konnte die Geschäftsstelle damit beginnen, die neuen Flumser Container zu chippen.

Die Abfallmengen in den im 2008 bestehenden Mitgliedsgemeinden blieben gegenüber dem Jahr 2007 in etwa unverändert – die Mengen sind im 2008 leicht höher.

Aus der Jahresrechnung 2008 resultierte ein Überschuss, welcher für folgende Zwecke verwendet wurde:

- Erhöhung der Auflösungsreserve
- Rückerstattungen an die Mitgliedsgemeinden
- Erhöhung der Reserve für künftige Aufwandüberschüsse

Annika Weber
Geschäftsführerin